



「新年ごあいさつ」

会長 椋平 一平

2017

新年明けましておめでとうございます。

笠岡地区の皆様には、健やかに新年を迎えたことと心よりお慶びを申し上げます。

日頃は、笠岡地区まちづくり協議会の活動にご理解とご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

さて、昨年の活動を振り返ってみると、まず27年の総会から計3回のワークショップを行い、すぐ出来る目標を話し合った結果「小さな拠点づくり」と「中学生300人アンケート」に絞り、西中学校生徒を対象にアンケートを実施しました。結果では、笠岡小学校出身の8割が

「ずっと住み続けたい」と回答してくれました。次に、小さな拠点づくりとして、28年度総会をまちづくり事務所のフリースペースで開催し、西の浜在住のフルート奏者・牧隆さんの演奏を聴きながら、50年前の記録映像を懐かしみました。また、部会の活動では、文化部会が「笠岡の歴史散見集」を発行して11月に「笠岡20勝景画帖」今昔写真展を開催した他、12月に子育て部会と笠小PTAの共催による「第3回子どもふれあい祭り」を貫講堂で開催し、約100人の親子で賑わいました。なお、世帯抽出方式のアンケート調査ではありますが、10月に約600の方からご回答をいただき現在整理中です。

主な活動のみのご報告ではありましたが、どうか本年も温かいご支援とご協力を賜りますようお願い申し上げまして、新年のごあいさつとさせて頂きます。



昨年中は何かとお世話になりました
本年も何卒よろしくお願ひいたします

役員一同



- 1月14日(土)9:30~
第8回子ども新聞部の活動日です。
- 1月25日(水)18:30~
第48回総務部会を開催予定です。
- 2月8日(水)14:00~
第24回役員会を開催予定です。

『笠岡地区まちづくり協議会』

事務所：笠岡市笠岡2627番地

電話：63-5949

Fax：75-0101

E-mail：zukuri2@mx1.kcv.ne.jp

開館日：月・水・金曜日の

14時~17時まで

第3回

子どもふれあい祭り開催



姉ちゃんやっぱり上手!

12月17日(土)
貫閲講堂

もうできるよ!



消防署からお知らせ

★28年火災発生状況

11月末現在、()は27年中
笠岡市 19件 (20件)

うち笠岡 2件 (6件)

建物火災 1件 (5件)

林野火災 0件 (0件)

車両火災 0件 (1件)

その他火災 1件 (0件)

『戸締り用心

穴のよ～じん!』

く下さいましめた皆様方に厚くご参 加・そしてお手伝い祭りに早く会報をお届けします。年末の事情により少し
お願いいたします。本年もどうかよろしく
お詫び申しあげます。
編集後記

I.M



講堂のあちこちで、昔遊びに夢中の子どもたちのはしゃぎ声があがります!

遊び疲れたあとは、おとなも子どもも、栄養委員さん自慢の懐かしく優しい味の団子汁で、すっかりおなかまでポカポカになりました。



異説・干支に猫がいないのは...

十二支は古代中国、殷の時代（BC1500～1100年ごろ）に成立し、当初は動物と関係ありませんでした。現在の動物のイメージが定着したのは後漢（BC100年）ごろ。覚えやすいように、十二支が持つ「時間、方位、季節」などの意味や、イメージに合う動物を当てはめています。

「干支の順番を決めるという神さまのお触れが出た際、日時を聞き洩らした猫にネズミが嘘を教えたため」というお話は後代の創作といわれています。この理由は日本特有のもので、発祥の地である中国のものではありません。日本でも厳密には、福島地方の逸話が全国に広がり、猫がいない理由として一般化されているのです。